



## **Pamela Cerdeira entrevistó en MVS Radio a Lourdes Morales, directora de la Red por la Rendición de Cuentas**

“Las entregas del Informe de la Cuenta Pública es muy interesante porque, a pesar de que hemos promovido desde la Red que haya más apertura para que realmente tengamos una fiscalización que sirva, todavía no logramos que permee. Se sigue quedando en un evento, el cual los diputados que conforman la Comisión de Vigilancia reciben el informe y discuten algunos de los hallazgos. La fiscalización es una pieza fundamental del combate a la corrupción, hay que ciudadanizarla todavía más. A mí me parece que la Comisión de Vigilancia nos debe mucho; se ha cuestionado al auditor Colmenares y ha habido cosas desafortunadas”.

<https://drive.google.com/file/d/13tXhIBwfgPTiH9HWzUfXayGVTfBS-tMU/view>